
Zur Geschichte des Königl. Gymnasiums
zu Düsseldorf
aus dem Schuljahr von Michael. 1820 — 21.

Die Stelle des kathol. Religionslehrers hat während dieses Jahres Hr. Prof. Hagemann versehen.

An die Stelle des im vorigen October in seine Vaterstadt Achen zurückgekehrten Lehrers Hr. Schorn, wurde der bisherige Hülfslehrer am Gymnasium zu Münster, Hr. Honigmann, provisorisch berufen.

Im Winterhalbjahr hat Hr. Steinkühler die Rechenstunden, und Hr. Höchst die lateinischen, deutschen und Schreibstunden in der zweiten Abtheilung der sechsten Klasse ertheilt. Letzterer ist von hier als Lehrer der französischen Sprache und Hülfslehrer an das Gymnasium nach Kreuznach berufen, und um Ostern schon dahin abgegangen.

Die Anzahl der Schüler, welche im letzten halben Jahre die Schule besuchten, ist folgende:

In Prima 31. In Secunda 33. In Tertia 30. In Quarta 25. In Quinta 37. In Sexta 70. Zusammen 226.

Die Zahl der früher Abgegangenen beläuft sich auf 26, so daß im ganzen Jahr 252 den Unterricht im Gymnasium genossen haben.